

INFORMACION PARROQUIAL

BENDICIÓN DE ALIMENTOS POR SAN BLAS

Mañana 3 de febrero es San Blas y bendeciremos los Alimentos en la misa de 19:00 h de Grañón. En el resto de pueblos se hará hoy

CÁRITAS PARROQUIAL VILLARTA-QUINTANA.

El 12 y el 26 de febrero tendremos a las 17.00 h. nuestra reunión con el grupo de Cáritas. **Cáritas** A la que estáis invitados a participar todo el que se anime.



FORMACIÓN JESÚS DE NAZARET

El próximo miércoles día 5 y el miércoles 19 a las 19:30 h tras la misa en la capilla de invierno tendremos nuestras reuniones de formación en las que retomamos el acercarnos a conocer la figura de Jesús, el hombre de Nazaret.

MANOS UNIDAD: CAMPAÑA CONTRA EL HAMBRE

El DOMINGO 9 de febrero, será la campaña contra el hambre de Manos Unidas. La colecta de ese día y los donativos que se quieran entregar irán para colaborar con los proyectos de Manos Unidad en este 2025.

CURSOS PARA HOSPITALEROS

Los días 14, 15 y 16 de febrero un grupo de Hospitaleros con experiencia, tendrán un curso de formación entorno al Camino Espiritual,

Y al fin de semana siguiente 21, 22 y 23, tendremos un grupo numeroso de Hospitaleros Noveles que se formaran para realizar esta labor en nuestro albergue. Las sesiones serán en el Albergue de Grañón y en el Salón del Ayuntamiento. (Gracias al Ayuntamiento por cedernos el salón para dicha actividad) (Y a la Asociación Amigos de Carrasquedo por su colaboración).

Debido a este curso **modificaremos alguno de los horarios y lugares de misas: El Viernes 21 y el sábado 22, la Misa será a las 19:00 h en el Templo Parroquial. Y el domingo 23, la Misa será a las 13:30 h. en Grañón y a las 12:30 h en Villarta-Quintana.**

ALBERGUE DE PEREGRINOS



Ya están entre nosotros en esta primera quincena de febrero: Txus Martín y Andrés Bravo.

Y para la siguiente quincena, en la que será el curso de nuevos hospitaleros, estarán: Deborah Vicentini, María Elba Sánchez, Manuel Navajas y Davide Giordano.

Como cada mes nos llena de alegría acoger a nuevos hospitaleros en nuestro albergue de Grañón.

REDES: www.parroquiadegranon.es



Facebook: @parroquiasdemoralesycorporales
@parroquiasdeGrañónVillarta-

@mail:



granon@iglesiaenlarioja.org
QuitanayQuintana moralesycorpora-

HOJA INTERPARROQUIAL “ENTRE TORRES Y ESPADAÑAS”



Parroquias de Grañón, Villarta-Quintana, Quintanar, Corporales y Morales
2 de febrero de 2025

Nº 29

UN CAMINO ESPIRITUAL

Aprovechando que en este mes de febrero un grupito de Hospitaleros van a realizar un curso de Espiritualidad en la Peregrinación, ha venido a mí una pequeña reflexión que me gustaría compartir con nuestra comunidad Cristiana, que de una u otra manera peregrina por: Grañón, Villarta-Quintana, Morales, Corporales y Quintanar de Rioja.



Todo camino vital es una Peregrinación, un salir y ponerse en camino para llegar a otro sitio. Pero estos caminos no solo son físicos o vitales, sino que en todos los casos también son Espirituales. En los que uno sale de sí mismo para abrirse al encuentro con los demás, con uno mismo y también con Dios.

Y como todo camino, nuestro camino espiritual tiene un punto de partida, que es nuestra situación actual. Unas etapas que van formando el camino, que en muchas ocasiones coinciden con encuentros con otras personas, descubrimientos de aspectos de uno mismo, etc.

Evidentemente, también tiene una meta, un punto de llegada, en el que, de una u otra manera, se encuentra Dios. Un Dios que al llegar al final nos damos cuenta que ya nos acompañaba desde el inicio de nuestro camino y nunca dejó de acompañarnos en cada etapa.

Perseverando en la Palabra de Dios

PRESENTACIÓN DEL SEÑOR EN EL TEMPLO.

LECTURA DEL SANTO EVANGELIO SEGUN SAN LUCAS 2, 22-40

Cuando llegó el tiempo de la purificación de María, según la ley de Moisés, llevaron a Jesús a Jerusalén, para presentarlo al Señor de acuerdo con lo escrito en la ley del Señor: «Todo primogénito varón será consagrado al Señor» y para entregar la oblación como dice la ley del Señor: «un par de tórtolas o dos pichones». Vivía entonces en Jerusalén un hombre llamado Simeón, hombre honrado y piadoso, que aguardaba el Consuelo de Israel; y el Espíritu Santo moraba en él. Había recibido un oráculo del Espíritu Santo: que no vería la muerte antes de ver al Mesías del Señor. Impulsado por el Espíritu Santo, fue al templo. Cuando entraban con el Niño Jesús sus padres para cumplir con él lo previsto por la ley, Simeón lo tomó en brazos y bendijo a Dios diciendo: «Ahora, Señor, según tu promesa, puedes dejar a tu siervo irse en paz; porque mis ojos han visto a tu Salvador, a quien has presentado ante todos los pueblos: luz para alumbrar a las naciones, y gloria de tu pueblo, Israel». José y María, la madre de Jesús, estaban admirados por lo que se decía del niño. Simeón los bendijo diciendo a María, su madre: Mira: «Este está puesto para que muchos en Israel caigan y se levanten; será como una bandera discutida: así quedará clara la actitud de muchos corazones -y a ti una espada te traspasará el alma-». Había también una profetisa, Ana, hija de Fanuel, de la tribu de Aser. Era una mujer muy anciana: de jovencita había vivido siete años casada, y había llegado a los ochenta y cuatro viuda; no se apartaba del templo día y noche, sirviendo a Dios con ayunos y oraciones. Acercándose en aquel momento, daba gracias a Dios y hablaba del niño a todos los que aguardaban la liberación de Israel. Y cuando cumplieron todo lo que prescribía la Ley del Señor, se volvieron a Galilea, a su ciudad de Nazaret. El niño iba creciendo y robusteciéndose, y se llenaba de sabiduría; y la gracia de Dios lo acompañaba

EVANGELIO DE ESTE MES DE FEBRERO

- 9 de FEBRERO: 5º Domingo del Tiempo Ordinario:
Lectura del santo Evangelio según san Lucas, 5, 1-11
“Dejándolo todo le siguieron”
- 16 de FEBRERO: 6º Domingo del Tiempo Ordinario
Lectura del santo Evangelio según san Lucas, 6, 17. 20-26
“Dichosos los pobres”
- 23 de FEBRERO: 2º Domingo de Cuaresma:
Lectura del santo Evangelio según san Lucas, 6, 27-38
“Amad a vuestros enemigos; haced el bien a los que os odian...”

Santa Águeda

Por más que lo miramos, unas pocas imágenes del retablo mayor de Grañón permanecen sin identificar y es que, en algunos casos, no sabemos a ciencia cierta qué santos o santas tenemos ahí representados. Hoy, vamos a reducir un poco este vacío, puesto que hemos descubierto que la santa que aparece en la calle lateral derecha (junto a San Andrés) se corresponde con Santa Águeda.

Desde luego, resulta imposible saberlo por sus atributos, los cuales han desaparecido. Si nos fijamos detenidamente, veremos que ha perdido el brazo derecho y parte de la mano izquierda, mientras que en su regazo presenta una importante falta de policromía. El paso del tiempo, la acumulación de suciedad y la carcoma dañaron la imagen, hasta el punto de provocar su caída en 1702. Este hecho, recogido en la Fábrica parroquial, nos ha permitido identificar a Santa Águeda en esta imagen, la cual, tuvo que ser encolada y recompuesta al «haberse hecho pedazos».

En este trabajo se limitaron a rehacer la imagen con los restos salvables, motivo por el que perdió la palma del martirio que sostendría en su mano izquierda, así como la bandeja con sus pechos que presentaría en la mano derecha. Y es que esta santa siciliana del siglo III, que recordamos cada 5 de febrero, fue condenada a que le cortaran los senos por defender su virginidad. Por este motivo, ha sido una santa recurrida ante los males de pecho, los problemas de lactancia y los partos. Así que no es de extrañar que su celebración se encuentre muy extendida.



Seguro que muchos estamos pensando en la localidad vecina de Castildelgado, por ejemplo, pero también en Grañón tuvo su festividad particular con la celebración de la “noche de Santa Águeda”, cuando se repicaban las campanas durante la madrugada para pedir la protección de la santa. Mientras que en su día se pedía limosna para las mujeres más necesitadas del pueblo. Con razón “Santa Águeda bendita” es la protectora de todas ellas.

Juan Ibáñez Castro